



# Desfile de preescolares en Hospicio en honor a las Glorias Navales

Los estudiantes de educación prebásica de la comuna desfilan en la Plaza de Armas en honor a las glorias navales y a la Armada de Chile, actividad organizada por el municipio de Alto Hospicio y la Seremi de Educación, con el apoyo de la Armada de Chile. El evento contó con la destacada participación del Orfeón de la Sexta División del Ejército

El Alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, expresó su satisfacción por la emotiva demostración cívica. "Hemos tenido un hermoso desfile en honor a nuestros héroes del 21 de mayo, como Arturo Prat. Es muy importante ver el espíritu y respeto por nuestros valores patrios desde los más pequeños. Este año dividimos el desfile en dos jornadas para no exponer a los niños más pequeños al sol por muchas horas".





## Conmemoran el Mes del Mar

# Alto Hospicio y la Armada fortalecen lazos patrióticos en la comuna

La comuna de Alto Hospicio dio inicio a las actividades conmemorativas del Mes del Mar y del aniversario del histórico Combate Naval de Iquique con la ceremonia de izamiento del pabellón patrio y del estandarte institucional de la Armada en el mirador de Cristo, el evento, realizado por segundo año consecutivo en este emblemático lugar, tuvo como objetivo principal mantener vivo el espíritu patriótico y los valores de la nacionalidad entre los habitantes de la comuna.

La solemne actividad contó con la interpretación de los himnos nacional y de la Armada a cargo de la banda instrumental de la IV Zona Naval, creando un ambiente de respeto y solemnidad.

El Comandante del Destacamento de infantería de Marina N°1 "Lynch", Capitán de Fragata IM Adolfo Weber Montano, agradeció a las autoridades y a la comunidad por su compromiso en este acto por el Mes del Mar, recordando los valores de nuestros héroes navales. Destacó que la bandera de la Armada junto a la nacional durante mayo recordará la vocación marítima de Chile y la importancia del mar. Mencionó los históricos lazos con Alto Hospicio desde la donación del pabellón en 2007 y reafirmó el compromiso de la Armada con la comunidad y el desarrollo del país, agradeciendo el apoyo del Alcalde.

El Alcalde Patricio Ferreira, manifestó su alegría por recibir

nuevamente a la Armada, viendo el izamiento de los pabellones como símbolo de amistad cívico-militar. Resaltó la creciente participación de otras fuerzas y el cariño de la comunidad por quienes sirven a la patria, especialmente a la Armada en la defensa de la soberanía marítima. Anunció iniciativas para acercar a los jóvenes a las Fuerzas Armadas y promover la conciencia marítima, agradeciendo el apoyo de las autoridades y reafirmando la disposición del municipio para colaborar con la Armada y todas las fuerzas.

En actividad estuvieron presentes los Consejeros Regionales Lorena Ramírez, Anally Ferreira, Giovanna Trincado y Jorge Muñoz; los Concejales Gabriel Orellana, Tomás Soto, Yoshua Fernández y José Luis Astorga; el Administrador Municipal Osvaldo Zenteno; y representantes de Carabineros, la Policía de Investigaciones y la Fiscalía, junto a funcionarios de la Armada y municipales, y vecinos de la comuna.

La actividad de izamiento del pabellón patrio y del estandarte de la Armada en el mirador de Cristo reafirma el compromiso de Alto Hospicio con la conmemoración del Mes del Mar y el reconocimiento a la importante labor que realiza la Armada de Chile en la defensa de la soberanía y el fomento de la conciencia marítima en la comunidad.

